

Paris, 22 03 2017

LONGINES
PARIS EIFFEL
JUMPING2017 *The French Signature*

LE LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING OUVRE SA BILLETTERIE

Le 28 mars 2017,
bénéficiez des préventes
du Longines Paris Eiffel
Jumping !

Les 30 juin, 1er et 2 juillet 2017, le Longines Paris Eiffel Jumping, compétition 5* de saut d'obstacles, retrouvera le Champ de Mars de Paris. Ouverte à tous, la 8^{ème} étape, désormais emblématique du circuit international du LONGINES GLOBAL CHAMPIONS TOUR ET GLOBAL CHAMPIONS LEAGUE réunira **les meilleurs cavaliers du monde**, dont les médaillés de Rio, les meilleurs cavaliers espoirs internationaux ainsi que de nombreuses personnalités passionnées d'équitation.

L'événement agrandi sa capacité d'accueil. 2500 spectateurs pourront prendre place dans l'une des deux grandes tribunes et profiter d'une vue imprenable sur la piste... et la Tour Eiffel !

Ces 3 jours de compétition seront divisés en 5 sessions (journée, soirée) avec des tarifs de 15 à 55€ en fonction du programme sportif et selon la catégorie (places premium ou gradins).

Le LONGINES GLOBAL CHAMPIONS TOUR - LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING proposera également un pack 3 jours entre 100€ et 170€.

L'accès au terrain d'échauffement des grands champions, chevaux et cavaliers, restera gratuit et le public pourra participer aux **différentes animations sportives et artistiques** qui seront proposées gratuitement et ouvertes à tous en partenariat avec la Mairie de Paris. Rendez-vous est donné dans le « **Grand Village** » du Longines Paris Eiffel Jumping, lieu de découvertes (animations, expositions, ateliers d'initiation...) pour toute la famille, où se côtoieront art, artisanat et gastronomie.

Réservez vos places : 

CONTACTS :

IMAGE 7

Charlotte Mouraret
cmouraret@image7.fr - 01 53 70 74 28
Anne-Charlotte Créach
accrach@image7.fr - 01 53 70 94 21
Nathalie Feld
nfeld@image7.fr - 01 53 70 94 23

R&B PRESSE

PASCAL RENAULDON
p.renauldon@rbpresse.com - 03 44 62 06 21

JESSICA RODRIGUES
j.rodrigues@rbpresse.com - 03 44 62 06 21

Suivez-nous sur :   

Toute l'actualité du LONGINES GLOBAL CHAMPIONS TOUR
sur : globalchampionstour.com

LONGINES, Partenaire Titre et Chronométrateur Officiel
du LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING depuis sa création :
longines.fr

#LPEJ2017

Paris, 22 03 2017



LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING

2017 *The French Signature*

THE LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING TICKETS ON SALE !

Pre-sale tickets
for the Longines
Paris Eiffel
Jumping available
from March 28th
2017!

The stunning backdrop of the Champ de Mars in Paris will host again from the 30th of June to the 2nd of July 2017, the Longines Global Champions Tour - Longines Paris Eiffel Jumping, an international 5* jumping competition. This symbolic 8th stage of the international Longines Global Champions Tour and Global Champions League circuit will bring together the **best riders worldwide**, including Olympic medalists, World Champions and the top international riders as well as many well-known personalities and passionate equestrians.

This year the event will also expand its capacity, with 2500 spectators able to take a seat in one of the two tribunes and enjoy an amazing view of the arena... and of the iconic Eiffel Tower! The 3 day festival of show jumping will be divided into 5 sessions (day, evening) with prices ranging from 15€ to 55€ depending on the sports program and the category (i.e. standard / premium seating). The Longines Global Champions Tour - Longines Paris Eiffel Jumping will also offer a 3 days pack for 100€ to 170€.

The different areas of the event will be open to the public to see champions, horses and riders. Visiting spectators will also be able to attend the **different sport and artistic activities** which will be free and open to all thanks to the Mairie de Paris.

Alongside world class sport will be the **Longines Paris Eiffel Jumping "Grand Village"** - a place of discovery (animations, exhibitions, initiation workshops) for the entire family, where arts, crafts and gastronomy take centre stage. This is one event in Paris you won't want to miss this summer!

To book your tickets, please click [here](#)

CONTACTS :

IMAGE 7

Charlotte Mouraret
cmouraret@image7.fr - 01 53 70 74 28
Anne-Charlotte Créach
accréach@image7.fr - 01 53 70 94 21
Nathalie Feld
nfeld@image7.fr - 01 53 70 94 23

R&B PRESSE

PASCAL RENAULDON
p.renauldon@rbpresse.com - 03 44 62 06 21

JESSICA RODRIGUES

j.rodrigues@rbpresse.com - 03 44 62 06 21

Follow us on : [f](#) [i](#) [t](#)

LONGINES GLOBAL CHAMPIONS TOUR news on :
globalchampionstour.com

LONGINES, Title Partner and Official Timekeeper of the
LONGINES PARIS EIFFEL JUMPING since its start :
longines.com

#LPEJ2017